
З ов е т  зима  
с по рты вна я

М ож но ск а за ть , что  зи м 
ний спортивны й сезон  в 
П ер во у р ал ьске  у ж е  откры т, 
х о т я  ещ е  и не бы ло со р ев 
нован и й  общ его р о дско го  
м ас ш та б а . К ак обы чно, р а 
ньш е всех подготови лись к 
нему м атер и ал ьн о  и о р ган и 
зац и о н н о  спортсм ены  хром - 
ггикового з а в о д а . Еш е 18 но
я б р я  зд ес ь  прош ли м ассовы е 
с о р ев н о в ан и я  на л ы ж н е. В 
это т  день на с та р т  лы ж н о й  
эстаф еты  вы ш ли 32 м у ж 
ские и ж енские  к ом ан ды , 
всего  128 человек . 19 н о яб 
р я  в районе  базы  о тд ы х а  
хи м и ко в  «С неж инка»  прове
ли  личное п ервен ство  по л ы 
ж а м  более 100 ю ных гонщ и
к о в  из детско-ю нош еской  
спорти вной  ш колы  п р ед п р и 
я ти я .

Н а сегодняш ний  день свои 
силы  на л ьд у  и на лы ж н е  
п ровери ли  «пятиугольники» 
з а в о д а , бри гады  третьего  ис- 
ха , хоккейны е др у ж и н ы  це
х овы х ко л л ек ти во в . И н терес
ное  начи нан ие о п р о б о вал и  
ны нче хром пиковпы : чтобы  
п ри влечь  к участию  спортом  
еш е  больш ее количество  
т р у д я щ и х ся , реш или  п р о ве
сти зимню ю  с п ар т а к и ад у  
эл ек тр и ко в . 30 н о яб р я  60 
п р ед став и тел ей  этой пр о ф ес
сии у ж е  с о стя зал и сь  в беге 
на коньках , потом  они встре
т я т с я  на огневом  р у б е ж е  и 
в  волей больном  турнире.

25 н о яб р я  м ассовы м и л ы ж 
ны м и гонкам и , в которы х  
у ч аств о в ал и  300 человек , о т 
кр ы л и  спортивны й сезон  но
вотр у б н и ки . В м инувш ую  
с у б б о ту  на стад и о н е  « У р ал ь
ский трубник»  более  д е с я т 
к а  цеховы х к о м ан д  провели 
б ли ц турн и р  по хоккею  с 
м ячом . Д а в н о  у ж е  с ер ь ез
ны м и тр ен и р о вкам и  зан я ты  
л ы ж н и ки , к о н ько б еж ц ы , би
атл о н и сты  сп о р тк л у б а . П оч
ти  го то во  стр ел ьби щ е д л я  
б и атл о н а  — н еп о дал ек у  от 
б азы  о тд ы х а  « Б о др о сть» : о с 
т а е тс я  то льк о  о го р о д и ть  его 
и м о ж н о  н ачи нать  со р ев н о 
ван и я .

Н адо  о т д ат ь  д о л ж н о е  но- 
во тр у б н и к ам  — нынче они 
первы м и в о бласти  п о д го то 
вили  к зи м е естественны е 
л ед я н ы е  поля, д о р о ж к и  для  
тр ен и р о в о к  ко н ько б еж ц ев , 
П а  основном  поле успеш но 
п ровели  первы е встречи с 
со п ер н и к ам и  хоккеисты
« У р альского  тр у бн и ка» . В то
р о е  поле целиком  о тд ан о  
ю ным х о ккеи стам : зд есь  т р е 
н и рую тся 250 р е б я т  из д е т 
ско-ю н ош еской  спорти вной  
ш колы , ко м ан ды  д во р о вы х  
к л у бо в . Т ут  ж е  подготовлен  
к о р т  д л я  тр ен и р о во к  и игр 
по хоккею  с ш айбой . •

Массовые соревнования по 
конькам и лыжам провели 
недавно физкультурные кол
лективы Д С О  «Спартак». 
Встали на лы жи цеховые 
команды динасового завода. 
Несколько затянули с под
готовкой спортинвентаря к 
зиМе в тресте У ралтяж труб
строй —  открытие сезона 
предполагается 17 декабря.

Позднее, чем хотелось бы, 
начинает зимний сезон го 
родской комитет по физку
льтуре и спорту: первые
общегородские соревнования 
лы жников намечены лишь

на п р ед сто ящ ее  воскресе
нье.

Г лавн ое  сейчас — четкая  
о р ган и зац и я  в проведении 
спорти вно  - о зд о р о ви тел ьн о й  
р або ты  среди  тр у д ящ и х ся . 
К а ж д а я  н еделя , особенно 
суббо тн и е  и воскресны е дни, 
д о л ж н ы  бы ть насы щ ены  ин
тересны м и спортивны м и ме
р о п р и яти ям и , в ко то р ы е  на 
до  вовлечь  не то льк о  т р у 

до вы е  к оллективы , но и у ч а 
щ ую ся м о л о деж ь , д етво р у . 
П рим ером  о п ять-так и  м о ж ег  
с л у ж и т ь  к о л л ек ти в  хим иков. 
З д е с ь  вп л о ть  до  10 м ар та  
к а ж д а я  с у б б о та  р асп и сан а  
по часам : лю бой цех, б р и га 
да  знаю т, когда  и в каких 
с о р ев н о в ан и я х  им предстои т  
у ч аств о в ать .

Ч ащ е след у ет  про во ди ть  
спортивны е сор евн о ван и я  
тр у д о в ы х  к о л л ек ти во в  в м е
сте с подш еф ны м и ш колам и , 
в ы д ел я ть  д л я  р або ты  с д е т 
ским и к о м ан д ам и  и с ек ц и я 
ми опы тны х спортсм ен ов  из 
м о л о д еж и . Н еоценим ую  по
м ощ ь м огут о к а з а т ь  детям  
ф изкультурны е*  к о ллекти вы  
того  или иного п р ед п р и я
тия в стр о и тельстве  х о к к ей 
ных кортов, п р о к л ад к е  «ма 
лой» л ы ж н и , со о р у ж ен и и  
сн еж н ы х  игровы х городков  
д л я  м алы ш ей , о р ган и зац и и  
л ы ж н ы х  ту р п о х о д о в  в вы 
ходн ы е дни.

М инувш им  л ето м  шел 
р а зго в о р  о с о зд ан и и  минм- 
стад и о н о в  во д в о р ах  ж илы х 
к в ар т ал о в , что сп о со б ств о в а 
л о  бы за н я ти ю  ф и зк у л ь ту 
рой и спортом  го р о ж а н  всех* 
в о зр а ст о в  непосредственн о 
по месту ж и тел ьств а . Поче 
му бы эту  идею  не претво 
р и ть  в ж и зн ь  в зим них ус
л о в и ях , ПОДКЛЮЧИВ к этом у 
цеховы е ко л л екти вы , м о л о 
д е ж ь  и старш их  ш кольни. 
ков? В о згл ави ть  эту  кам п а 
нию вполне по силам  го 
ро дско м у  и зав о д ски м  ко
м и тетам  В Л К С М .

О чень сущ ественн ой  для  
н о р м ал ьн о го  п р о веден и я  
м ассо вы х  сор евн о ван и й  яв 
ля ется  м ате р и ал ь н а я  б аза  
д о стато ч н о е  количество
с п о р ти н в ен тар я , сво ев р ем ен 
н ая  п о д го то вк а  лы ж н ы х  
б аз, п р о к атн ы х  пунктов 
С портивны е руко во ди тел и  
тр еста  У р ал тя ж тр у б стр о й . 
н априм ер , п о забо ти л и сь  об 
освещ ении лы ж н и  и теп ер ь  
зд есь , на 2 .5 -ки лом етровой  
ди стан ции , м ож но  тр ен и р о 
в аться . с д а в а т ь  нормы  ГТО 
д а ж е  в вечернее врем я. 700 
пар  л ы ж  и 1500 хоккейны х 
клю ш ек зак у п и л и  на зим у 
новотрубни ки . Н ам ного  л у ч 
ше о бстои т  д ело  на Д и н асе  
по ср авн ен и ю  с прош лы м и 
го д ам и . П ри обретено  150 
пар  л ы ж  и с то л ьк о  ж е  пар 
коньков , сво евр ем ен н о  по д
го то вл ен о  л ед ян о е  поле, а 
гл а в н о е — д ей ствую т д о б р о т  
ные бы товы е по м ещ ен и я: 
спортсм ен ы  м огут  при нять 
зд ес ь  теплы й душ.

Зима на Урале длится 
долго. Тем продуктивнее на 
до использовать каж ды й ее 
день, причем не только для 
широкой массовой оздорови
тельной работы, сдачи норм 
ГТО, но и для подготовки 
спортсменов высших разря
дов.
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Владимир Андреевич Житенев родилея 
в 1938 году в городе Рассказово Тамбов
ской области в семье служащих.

Окончив среднюю школу, в 1955 году,
B. А. Житенев поступил учиться в Ураль
ский политехнический институт имени
C. М. Кирова на физико-технический фа
культет. В период учебы принимал ак
тивное участие в комсомольской работе, 
избирался заместителем секретаря, а за
тем секретарем комитета ВЛКСМ инсти
тута.

После окончания учебы в 1961 году 
Владимир Андреевич работал инженером 
кафедры физико-технического факультета 
и секретарем комитета комсомола инсти
тута.

В 1962 году В. А. Житенев- принят в 
ряды Коммунистической партии Совет
ского Союза.

В 1963 году как активный и перспек
тивный комсомольский работник В. А. 
Житенев был утвержден заместителем 
заведующего отделом пропаганды и агита
ции Свердловского промышленного обко

ма ВЛКСМ. В том are году он был избран 
вторым секретарем Свердловского горко
ма комсомола, затем вторым секретарем 
Свердловского промышленного обкома
ВЛКСМ. В 1961 году В. А. Житенев из
бирается первым секретарем Свердловско
го обкома ВЛКСМ.

На Пленуме ЦК ВЛКСМ в 1968 году 
Владимир Андреевич был избран секрета
рем ЦК ВЛКСМ. На этом посту он нахо
дился в течение десяти лет.

В апреле 1978 года Владимир Андре
евич Житенев избран секретарем Сверд
ловского обкома КПСС. С присущей ему 
энергией, творческим отношением к делу 
он много внимания уделяет совершенст
вованию идеологической работы в област
ной партийной организации, обеспечению 
тесного единства идейно-политического, 
трудового и нравственного воспитания 
трудящихся.

В. А. Житеиев пцртоянно работает над. 
повышением теоретических знаний. Имеет 
публикации в центральных журналах, 
научных сборниках, издательстве «Зна
ние».

Он неоднократно избирался в состав 
руководящих, партийных, комсомольских 
органов, депутатом Свердловского обла
стного Совета народных депутатов. Был 
членом бюро ЦК ВЛКСМ, делегатом ХХПІ 
съезда КПСС, делегатом XIV—XVIII съез
дов ВЛКСМ. Принимал активное участие в 
организации и проведении многих всесо
юзных и международных конференций и 
мероприятий.

В настоящее время он член бюро и се
кретарь Свердловского обкома КПСС.

В. А. Житенев награжден двумя орде
нами Трудового Красного Знамени, орде
ном «Знак Почета», медалью «За доблест
ный труд. В ознаменование* 100-летия со 
дня рождения Владимира Ильича Ле
нина».

Владимир Андреевич Житенев — дос
тойный кандидат в депутаты Свердлов
ского областного Совета народных депу
татов.

■  ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ Ф О НДУ э к о н о м и и  —
БОГАТЫЕ ВКЛАДЫ

З О Л О Т О Е  П Р А В И Л О  Б Р И Г А Д Ы
От нашей бригады обжигальщиков из 

второго цеха динасового завода зависят 
конечный результат работы всего коллек
тива цеха. Мы это отлично понимаем и 
стараемся, чтобы ни одно изделие не ухо
дило в брак. А выше качество — больше 
экономия. Поэтому строго соблюдаем тех
нологию. Золотое правило — ни малей
шего отступления от технологии. В ре
зультате не только улучшили качество

огнеупоров, но и повысили часовую про
изводительность печи на 5,7 процента 
против запланированной. Да еще сэконо
мили с начала года 20 тонн условного 
топлива.

В борьбе за бережное использование 
топлива пример показывают опытные об
жигальщики Ю. А. Нечаев, В. Н. Сазонов,
А. А. Ахметов.

А. ПАВЛИЦКИЙ, обжигальщик.

Л И Ц Е В О Й  С Ч Е Т  Ш О Ф Е Р А
Лицевой счет экономии Л. И. Поздеевз, 

шофера автобазы Л1? 8, один из ,самых 
богатых. На нем более 300 рублей. Леон
тий Николаевич сберег горюче-смазочных 
материалов на 237 рублей, а “запасных 
частей — на 67 рублей.

Л. Н. Поздеев на КрАЗе перевозит 
грунт на один из пусковых объектов.

Опытный водитель бережет свою машину, 
ухаживает за ней. Поэтому и на ремонт 
ставит ее редко. И на выработке, конечно, 
положительно сказывается такая забота. 
Леонтий Николаевич выполняет норму 
на 178 процентов.

В, Ш УГА Е В А , 
п р е д с е д а т е л ь  р а б о ч к о м а  профсоюза.

П А Р И Ж . В иранской сто
лице 11 декабря состоялась 
новая массовая демонстра
ция. ГІо сведениям агентст
ва Франс Пресс, на улш ш  
Тегерана вышло около по
лутора миллионов человек. 
Лозунги, которые несли уча
стники шествия, ка.к отме
чает агентство, носили бо
лее политический характер, 
чем во время манифестаций 
последних дней. Люди несли 
транспаранты, на которых 
были начертаны требования 
ли кв и д а ц и и м он а.р х ич еск о г о 
режима. Демонстрация про
должалась восемь часов.

К А Б У Л . Еще 300 человек 
начали изучать русский 
язык на курсах, организо
ванных при министерство 
информации и культуры  Д е
мократической Респ у бл і*к и 
Афганистан. Подобные кур 
сы уж е давно действуют в 
советском культурном цент
ре, кабульском университе
те, различных министерст
вах и на промышленных 
предприятиях.

П А Р И Ж . По призыву 
В К Т  — крупнейшего проф
союзного объединения стра
ны трудящиеся электро- и ■' 
газовой промышленности 
Франции проводят нетелю 
действий в заш итѵ своих 
прав. Они добиваются про
ведения переговоров по во
просам обеспечения занято
сти, увеличения заработной 
платы и улучшения условий 
труда- В рамках недели 
проходят стачки, манифеста
ции и митинги по всей 
стране.

П А Н А М А . По сообщениям 
панамской печати, вот уж е 
две недели в горных райо
нах Н икарагуа идут стяж е 
ния между отряда,ми Фоон- 
та национального освобож
дения имени Саидино и на
циональной гвардией Сомо
сы. Только в силу того, что 
бои ПРОИСХОДЯТ в трѵднодо- 
етупных районах, я дикта- 
тѵра пытается с к р ы т ь  вы
ступления сяндниистов от 
народа, пишет газета «Кри
тика», эти военные действия 
не получили широкой огла
ски.

БО НН . Третью неделю 
продолжаетсч забастовка 
сталеваров Рура, крупней
шего промышленного райо
на Ф Р Г. Трудящиеся доби
ваются сохранения рабочих 
мест и повышения заработ
ной платы. Вы ражая соли
дарность с бастующими, 
профсоюз металлистов про
водит во многих западно
германских городах массо
вые митинги в поддерж ку 
требований рабочих.

Л И С С А Б О Н . Ураганные 
ветры и ливневые дожди 
обрушились в последние дни 
иа Португалию. На севере 
страны разбушевавшаяся 
стихия валит телеграфные 
столбы, вырывает с корнем 
деревья, заваливает песком 
и камнями автострады. Есть 
жертвы. Согласно сообще
нию национальной метеоро
логической службы, ско
рость ветра достигает ме
стами 156 км/час.

(Т А Л Л . *



ОТДЕЛ
ОФИЦИАЛЬНОЙ
ХРОНИКИ

Восемь детей ■ семье 
В. Ф, Матвеевой, работницы  
цеха № 25 филиала Ново
трубного завода. Указом  
Президиума Верховного Со
вета Российской Федерации  
от 3 ноября 1978 года Ва
лентина Федоровна награж
дена орденом «Материн 
ская слава» II степени. Тем 
ж е  Указом «Медалью мате- 
рннстеа» I степени награж
дены Т. К. Кожева, прожи. 
лающая в Кузино, Л. А, Лат- 
никова из Северки, Е. А. Ма
карова из поселка Прогресс 
Коуровского леспромхоза, 
Т. П. Селянина и В. А. Ма- 
тафонова, проживающие в 
Новоуткинеке и деревне. К о
новалово. «Медали материн
ства» II степени удостоена 
работница совхоза «Перво, 
уральский» Н. Е. Шилкова, 
воспитывающая пятерых де
тей. На днях награды и со
ответствующие документы  
поступили в горисполком,

*  *  о
Исполком городского Со

вета отвел земельный уча
сток совхозу «Первоураль
ский» под проектирование  
и прокладку теплотрассы от 
строящегося профессиона
льно-технического училища 
до центральной усадьбы 
хозяйства. Это позволит 
улучшить коммунальное об
служивание жилого фонда 
центральной усадьбы. В бу
дущем году предполагается 
начать строительство ново
го магазина по улице I Кра. 
сноармейской в запрудной 
части города. Земельный 
участок для этой цели вы
делен горпромторгу.

*  *  *
В работе товарищеских 

судов города немало упу
щений. Д о  сих пор они не 
созданы в поселках Талица, 
Первомайский, Ельничный, 
не обеспечены справочной 
и другой литературой, нуж 
ной документацией. Для 
учебы общественников соз
дан факультет правовых 
знаний, но посещаемость 
занятий низкая. Имеются и 
другие недостатки, унижа
ющие эффективность рабо
ты судов по укреплению  
правопорядка по месту ж и 
тельства трудящихся. Рас
смотрев их на заседании 
5 декабря, исполком город
ского Совета принял ряд 
мер по их устранению. На
мечено организовать учебу 
председателей и членов то
варищеских судов по про
грамме, рассчитанной на 
два года, создать суды при 
всех домоуправлениях и 
уличных комитетах.

*  *  *
В. И. Казарина, в недав

нем прошлом учительница 
школы № 15, сейчас на за
служенном отдыхе, но про
должает активную общест
венную деятельность как 
член общества «Знание», в 
котором состоит уже более 
35 лет. Сейчас Валентина 
Ивановна выступает е лек
циями и беседами о пред
стоящей Всесоюзной пе
реписи населения. За боль
шую и плодотворную рабо
ту она награждена Почетной 
грамотой правления област
ной организации общества 
«Знание».

*  *  *
Серьезные недостатки в 

организации труда на фер
ме первого отделения сов
хоза «Уткинекий» вскрыли 
депутаты Нижнесельского  
сельского Совета. Грубые 
корма здесь плохо хранят
ся, не измельчаются перед 
скармливанием, имеющиеся 
для этого механизмы не ис
пользуются. Исполком Со
вета наметил меры по ис
правлению дел.
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Зуборезчик В. П. Климов 
^  человек известный на за
воде по ремонту горного 
оборудования. Он заслужил 
уважение товарищей благо
даря профессиональному ма
стерству, преданности делу, 
высокой общественной ак
тивности. У* него золотые 
руки. Из куска металла он 
нарезает с ювелирной точ
ностью шестеренки, втулки 
и другие детали. Работает с 
такой скоростью, что диву 
даешься. Недаром к первой 
годовщине новой Конститу
ции СССР Виталий Петро
вич выполнил годовое зада
ние. Коммунист обещал вы
полнить пятилетку за четы
ре года. Есть все основания 
верить ему.

В. П. Климов работает с 
личным клеймом качества. 
Пока только восемь человек 
на нашем предприятия име
ют право сдавать продук
цию, минуя отдел техниче
ского контроля. В их числе 
также кандидат в члены 
КПСС, токарь второго меха
нического участка В. В. Бех
терев.

Досрочно завершив вы
полнение обязательств в 
честь первой годовщины
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РЕШЕНИЕ ВЫПОЛНЯЕМ
Конституции СССР, передо
вые рабочие не сбавили тем
пов. Токарь М. Н. Кондра- 
шов уже справился с четы
рехлетней производственной 
программой. На его календа
ре — июль 1980 года. Чуть 
отстал от своего товарища 
токарь Н. А. Патракеев. Он 
трудятся в счет января то
го же года. Оба коммуниста 
обязались выполнить пяти
летку за четыре года.

Примеры, иллюстрирую
щие авангардную роль ком
мунистов в социалистиче
ском соревновании, в воспи
тании у трудящихся ответ
ственности за дела коллек
тива, можно продолжить.

Хочется сказать и о дру
гом. Инициативный рабочий, 
хозяйственный руководи
тель, приступая к решению 
той или иной задачи, пер
вым делом обращает внима
ние на внутренние резервы 
производства. Наш коллек
тив успешно справляется с

заданиями ударного года. 
Немаловажную роль в этом 
сыграл общественный смоТр 
экономии и рационального 
использования рабочего вре
мени, энергетических и ма
териальных ресурсов. В ходе 
его подано 127 предложе
ний. Значительная часть их 
нашла практическое приме
нение. Экономический эф
фект от внедрения составил 
более 28 тысяч рублей. Ак
тивное участие в смотре 
приняли В. М. Минеев, В. П. 
Климов, М. Н. Кондрашов, 
В. В. Бехтерев, А. А. Берд
ников и многие другие. Они 
внесли предложения по ор
ганизации труда, повыше
нию производительности, 
улучшению качества про
дукции. .

Чтобы повысить ответст
венность коммунистов за ор
ганизацию трудового сопер
ничества в своих коллекти
вах, мы стараемся дать им 
поручения, связанные с раз

витием соревнования.’ Член 
партбюро В. П. Климов воз
главляет производственный 
сектор. В. В. Бехтерев из
бран председателем профсо
юзного комитета второго 
механического участка. Они 
помогают товарищам соста
вить напряженные, экономи
чески обоснованные обяза
тельства, следят 'за опера
тивным подведением итогов, 
заботятся о гласности, рас
пространении передового 
опыта.

У коллектива, его ядра 
— партийной организации 
существует хорошая тради
ция — сообща решать зада
чи. Недавно мы обсуждали, 
как будем работать в буду
щем году. Под угрозой вы
полнение плана по камнели
тым трубам. Мы должны 
выпустить до конца пяти
летки этой продукции на 
150 тысяч рублей. Но дело 
в том, что новый цех, на 
который мы возлагаем боль

шие надежды, вряд ли бу
дет сдан в эксплуатацию. И 
вот на открытом партийном 
собрании вместе думали, что 
мы в силах сделать.

На заседаниях партбюро, 
собраниях рассматривали 
вопросы о внедрении новой 
техники, проведении обще
ственного смотра и другие. 
Несомненно, коллективный 
совет способствует успеш
ной деятельности предприя
тия, каждого труженика.

В постановлении преды
дущей городской ОТЧРТНО- 

выборнпй партийной конфе
ренции есть пункт, в кото
ром записано, что каждый 
коммунист своим высоко
производительным Трудом 
обяззн вносить весомый 
вклад в выполнение и пере
выполнение заданий. Пер
вичные же организации дол
жны совершенствовать со
циалистическое соревнова
ние за эффективность про
изводства и высокое каче
ство. Это положение стало 
основополагающим в деяте
льности нашей парторгани
зации.

п. ФЕДЕНЕВ, 
секретарь партбюро за
воде по ремонту горно
го оборудования.

РАССКАЗЫ О ДЕЛЕГАТАХ

Н Е Т  Ч У Ж И Х  З А Б О Т
Ш ло заседание товарище

ского суда смѳны. Обсужда
ли нарушителя обществен
ного порядка С. Соловьева. 
Еще раньше прогулял. Пол
года в бригаде, где он рабо
тал, не было ничего подоб
ного, и вот —  такой непри
ятный случай.

Члены бригады пришли 
на заседание товарищеского 
суда и заявили, что Соловь
еву не место в их коллекти
ве.

—  А  кто же будет воспи
тывать его, если вы отказы
ваетесь? — задала вопрос 
Римма Константиновна Ш уп- 
лякова, замещавшая в то 
время секретаря партбюро 
смены.

Горячо защищала она 
свою точку зрения. Пред
ставители бригады пришли 
затем в партбюро седьмого 
цеха к  А. Н. Чутову. Выслу
шал секретарь и согласился 
с Ш упляковой.

Авторитет у Риммы Кон
стантиновны большой. Ува
жение товарищей пришло 
давно и по праву.

Двадцать первый гол она 
на Новотрубном. Семна
дцать из них — в седьмом 
цехе. Римму Константиновну 
считают первоклассным спе

циалистом. Досконально она 
изучила все виды контроля. 
Недаром ей, старшему конт
ролеру, нередкч доверяют 
замещать мастера. Требова
тельный это человек. Опоз
дал кто-то на оперативку, 
она считает: на работу опоз
дал. Но требовательна пре
жде всего к  себе. Заставила 
себя после десятилетнего 
перерыва сесть за книги и 
тетради, начать учиться в 
вечернем металлургическом 
техникуме. «А как же? — 
говорила она друзьям. — От
стану иначе. Производство 
вперед уйдет, не угонюсь за 
ним».

Поэтому, наверное, и на
ходит она быстрее других 
общий язык с молодыми. 
Недавно долго беседовала с 
девушкой, бросившей учебу'

— Не отступлюсь, пока 
снова тебя за партой не 
увижу, — пообещала Римма 
Константиновна.

И не отступится. Знают в 
цехе, что коммунист Ш упля- 
кова умеет бороться за че
ловека. Обращаются к  ней 
за советом по любому воп

росу, нередко по личному. 
Помогать людям она при
выкла и как народный де
путат горсовета. Третий раз 
оказывают ей высокое дове
рие избиратели. И х нужды 
она воспринимает как свои 
личные, добоосовестно вы
полняет наказы.

На прошедшей заводской 
отчетно-выборной партийной 
конференции Р. К. Ш упля- 
кова избрана членом пар
тийного комитета. Она бу
дет представлять коммуни- 
стов-новотрубников на пред
стоящей городской отчетно- 
выборной конференции. Та
кой высокой чести удостоили 
ее коммунисты родного цеха.

А. ФИЛАТОВА, 
нештатный 

корреспондент.

Коммунист 3. П. Тарасова — одна из лучших монтажниц во втором цехе опытно* 
экспериментального завода радиотелевизионного оборудования. Производственна» 
задания она выполняет на 125 процентов. Опытом, знаниями Зоя Павловна делится ей 
слушателями экономической школы. Пропагандист особое внимание уделяет распро
странению починов и передовых методов труда. Она избрана делегатом X X V II город
ской отчетно-выборной партийной конференции.

Фото А. Зиятдинова.

Р ед а к ц и и  
о тв еч а ю т

В критической заметке 
Г. Добрынина «Магазины на 
замках» (№  221 от ^ н о я б 
ря) говорилось о том, что в 
поселке Доломитовом и де
ревне М акарово магазины 
не работают, а в магазине 
№ 37, что находится непода
леку от поселка, часто не 
бывает товаров первой не
обходимости.

Как сообщил и. о. пред
седателя правления рай
по В. И. Олюшин, магазин 
в Доломитовом закрыт по 
предписанию госпожнадзора, 
так как не отвечает требо
ваниям пожарной безопас
ности. Магазин в Макарово 
работает. За неоднократные 
перебои в продаж е. товаров 
первой необходимости стар
ший продавец магазина 
№ 37 И. И. Ахтямова от ра
боты освобождена.

© ПЕРВОУРАЛЫДАМ —
ОТЛИЧНЫЙ СЕРВИС

ОБСЛУЖИВАЮТ
Н А П О Л О В И Н У
Что требуется от работни

ков сферы бытового обслу
живания? Вроде бы совсем 
немного: быстро и качест
венно оказать услугу. Но не 
всегда это получается. По
чему?

Попробуем проанализиро
вать причины. Постоянно 
действующая комиссия гор
совета по бытовому обслу
живанию рассматривала на 
эту тему ряд вопросов: вы
полнение планов комплекс
ными приемными пунктами, 
использование площадей 
вновь построенных комби
натов, строительство поме

щений службы быта.'
Начнем с последнего. Ка

кова здесь картина? За ны
нешний год сданы в эксплу
атацию станция техническо
го обслуживания автомоби
лей, комплексные приемные 
пункты по улицам Прокат
чиков и Западной, химчи
стка. К сожалению, этого 
для города мало. В некото
рых поселках и селах служ
ба быта не на высоте. Тя
желое положение сложилось, 
например, на Динасе. Руко
водители динасового завода 
упорно не выполняют ре
шения городского и област

ного Советов по строительст
ву бытового комбината. Из- 
за недостаточности промыш
ленных площадей услуг на 
одного человека здесь ока
зывается гораздо меньше, 
чем в других населенных 
пунктах.

Плохи дела с бытовым 
обслуживанием в поселке 
Прогресс. Здание местного 
быткомбината требует капи
тального ремонта, в помеще
нии холодно, а руководите
ли Коуровского леспромхоза 
не ейешат поправить поло
жение.

В целом по горбытуправ- 
ленню показатели таких 
видой услуг, как пошив' и 
ремонт обуви, вязка трико
тажных изделий, ремонт ча
сов, сапоговаляние, отста
ют от общих показателей. 
Происходит это из-за нерит
мичного снабжения матери
алами, запчастями, нехватки

специалистов сервиса.
Бытовым обслуживанием 

населения занимаются и 
коммунальные службы про
мышленных предприятий. В 
их ведении находятся пра
чечные и бани, они оказы
вают транспо-ртные услуги, 
ремонтируют квартиры тру
дящихся за наличный рас
чет. Может быть, здесь дела 
идут лучше, че.м в горбыт- 
управлении? Однако я тут 
похвалиться нечем. Пла« де
сяти месяцев текущего года 
по объему услуг выполнен 
у новотрубников на 90,8 
процента, на заводе по ре
монту горного оборудования 
— на 87,1, в рудоуправле
нии — на 98,3 в автобазе 
Л: 8 — на 80, а в Коуров- 
ском леспромхозе — всего 
на 04,1 процента.

Руководителей коммуна
льных служб предприятий 
дважды заслушивали т  » -

*

СОРЕВНОВАНИЕ: ПОДГОТОВКА 
И ЗАЩИТА ОБЯЗАТЕЛЬСТВ Видеть завтрашний день

Сейчас в центре внимания нашего кол
лектива — материалы ноябрьского Пле
нума Ц К  К П С С  и сессии Верховного Со
вета СССР. Они определили главные за
дачи на 1979 год.

Трудимся мы неплохо. Производствен
ную программу 11 месяцев выполнили 28 
ноября. Коллектив брал встречный план — 
выдать сверх годового плана продукции 
на 300 тысяч рублей, а сумел уж е  на 362 
тысячи. Намечали повысить производи
тельность труда за три года пятилетки на 
11.3 процента, но сумели на 12,9.

А надо трудиться еше лучше, чтобы до
стичь рубежей, намеченных X X V  съездом 
КПСС. Вот почему важно принять на чет
вертый год пятилетки высокие, экономи
чески обоснованные обязательства, учтя 
резервы и возможности каждого рабочего, 
инициативу и способности.

В этом отношении мы накопили некото
рый опыт. Во-первых, готовить обязатель
ства помогают рабочим или бригадам эко
номисты, мастера. Во-вторых, в практику 
вошла зашита обязательств.

Если рабочий, скажем, решил перевы

полнить норму яа столько-то процентов, 
это еше не свидетельство напряженности 
обязательств. Н уж но учитывать достигну
тые показатели в текущем голу, чтобы но
вые были выше. Причем, представляются 
мероприятия, в результате осуществления 
которых можно достичь высоких рубе
жей. Суммирование индивидуальных обя
зательств лает основание для разработки 
обязательств коллективных — бригады, 
участка, смены, отделения, а затем и це
ха.

Личные обязательства рабочие защища
ют на собрании бригады или профгруп
пы, смены. Коллективные наметки обсуж
даются на расширенном заседании цехово
го комитета профсоюза с участием специ
алистов, а цеховые — на расширенном за
седании заводского комитета профсоюза, 
в работе которого участвуют хозяйствен
ные и партийные руководители, главные 
специалисты, начальники отделов и 
служб.

Сошлемся на пятый цех. В начале ян
варя прошлого года свои обязательства 
защищали 15 коллективов. Им сделали 35

замечаний: одним — повысить качество
продукции, д р уги м — больше сэкономить 
сырья, материалов, энѳргоресурсов, треть
им рекомендовали взять под коллектив
ную ответственность состояние трудовой 
дисциплины и т. д. Все это, конечно, де
лалось доказательно.

В городской газете уже рассказывалось, 
как защищал обязательства бригады ее 
руководитель О. А. Логинов (смена ма
стера А. А. Ветошкиной). Следует только 
внести поправку. В прошлом году бригада 
внесла на лицевой счет восемь тысяч 
рублей, а нынче — пять тысяч. Ес
тественно, возник вопрос: почему меньше? 
П доказали, что можно больше. Рабочие 
пересмотрели пункт об экономии и взя
лись перечислить на комплексный лицевой 
счет десять тысяч рублей.

Таким образом, учитывая индивидуаль
ные и коллективные обязательства, под
готовили цеховые: выпустить сверх плана 
продукции на 640 тысяч рублей, причем 
90 процентов хромового ангидрида со 
Знаком качества, не менее пяти дней про
работать на сэкономленных сырье, мате

риалах и энергоресурсах, выполнить трех
летний план по изготовлению одного из 
видов продукции к первой годовщине при
нятия новой Конституции СССР.

Однако при защите цеховых обяза
тельств пришлось их корректировать з 
сторону напряженности: брались поднять 
производительность на три процента, а 
пришлось изменить цифру на 10,8. Ре
комендовали внести также дополнитель
ный пункт — о реконструкции одного из 
участков. Весь коллектив занялся поиском 
резервов, ставит их на службу производ
ству и добивается реализации каж дого 
пункта обязательств.

Соревнование —  дело творческое. Повы
шать его действенность, состязательность 
— важнейшая забота партийных и проф
союзных организаций. Этому способствует, 
мы убедились на своем опыте, зашита 
обязательств.

П. КРИВОЛАПОВ —  старший норми
ровщик цеха № 5, Л, ЛУКИНА —  за
меститель начальнике отдела орга

низации труда и зарплаты хромпи
кового завода.

                ...

ВНИМАНИЕ: НЕЗАВЕРШЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО П Л А Н ЕТА  С Е Г О Д Н Я

Ю б и л е й .. • поневоле
На ноябрьском Пленуме ЦК КПСС тов. Л. П. Бреж

нев подчеркнул, что одной из ключевых народнохозяй
ственных задач остается увеличение производства, рас
ширение ассортимента и повышение качества товаров 
народного потребления. Именно этой цели мог бы по
служить пуск блока деревообрабатывающих цехов 
(БДЦ) на Новотрубном заводе, где планируется изготов
ление деревянных деталей к партам, спинок кроватей 
и других комплектующих деталей к разным видам то
варов.

Десять лет уже исполнилось этой стройке. «Не по
ра ли в честь такого долголетия, — иронизируют рабо
чие ремонтно-строительного цеха, — поставить здесь 
мемориальную доску?» За долгие годы возведена лишь 
коробка цеха. В настоящее время в шести его пролетах 
редко встретишь рабочего. Впрочем, на днях мне по
везло — встретил на объекте В. Ф. Маклакова из вто
рого управления треста Уралтяжтрубстрой. На вопрос, 
когда же думают завершать работы, ответил, что в 
1980 году. А чуть позднее начальник участка 1 
СУ-2 Г. М. Селянин и бригадир комплексной бригады 
Д. Т. Новиков дополнили: «Мы что-то не поймем, ну
жен ли объект заводу. Не знаем срока его сдачи. Ни ру
ководство треста Уралтяжтрубстрой, ни заводчане не 
проявляют особого интереса».

В текущем году на БДЦ намечалось освоить 715 ты
сяч рублей, за 10 месяцев освоено 195 тысяч. Выделе
ны деньги, чтобы настелить кровлю на 22 тысячах 
квадратных метров. Предстоит остеклить фонари и ра
мы на площади более двух тысяч квадратных метров. 
Отделка пролетов и помещений составляет 7349 квад
ратных метров. Многое надо сделать по монтажу пере
даточных тележек, устройству полов, фундаментов под 
оборудование, монтажу посадочных и ремонтных пло
щадок для мостовых кранов. Далеки от завершение 
своих задач сантехники и электромонтажники. Нет

трубной разводки по пролетам, не закончен монтаж 
верховых светильников и многое другое. Кроме того, 
пришло в негодность то, что давно сделано. Сломаны 
многие стенные железобетонные панели, исчезли кран- 
балки, оконные рамы с бытовых помещений.

«В ноябре начали стеклить северную сторону цеха, п 
бросили, потому что сегодня поставим стекло, а назавт
ра его стащат», — говорит бригадир Л. Т. Новиков, по
казывая пустые проемы оконных переплетов. На объ
екте нет дежурных, вот и стали пропажи обычными. 
Отдел оборудования завода за столь долгое время не су
мел завезти половины оборудования для пуска БДЦ. Ус
тарела и проектная документация. Ее надо переделы
вать применительно к современным условиям.

Действительно, нужен ли блок цехов предприятию?
— Нужен, — отвечает начальник ремонтно-строи

тельного цеха Ю. А. Клюкин. — Теперешний цех раз
мещается в тесных деревянных зданиях. Оборудование 
устарело. Участки разбросаны по всему заводу, преоб
ладает ручной труд, не хватает производственных пло
щадей, складских помещений. Все это, в конечном сче
те, влияет на выполнение производственного плана. 
Потребность же в стройматериалах, таре растет из года 
в год. А более всего, в блоке деревообрабатывающих 

цехов нуждается коллектив, изготовляющий товары 
народного потребления. Ему нужны добротные детали 
для парт и других изделий.

Что ж, к его словам, очевидно, пора прислушаться и 
партийному комитету, и дирекции Новотрубного заво
да, воздействовать на строителей, чтобы они ускорили 
ввод в строй объекта, в который вложены тысячи руб
лей.

В. МАХНЕВ,
бригадир цеха № 10 Новотрубного завода, 

руководитель рабкоровского поста.

седаяиях постоянной комис
сии. Они обещали улучшить 
работу. На самом деле поч
ти ничего не изменилось. 
Например, в коллективном 
договоре новотрубников за
писано: ежедневно выделять 
рабочим завода для вывозки 
топлива, удобрений, овощей, 
фуража чётыре-пять автома
шин. Выделяют только две. 
За десять месяцев нынеш
него года от трудящихся По
ступило 552 заявки на ав
тотранспорт, удовлетворено 
лпшь 363. Остальные жела
ющие продолжают обивать 
пороги цеха Мг 15, чтобы 
точно знать, когда им будет 
дана машина. Поэтому не 
удивительно, что план по 
транспортным услугам вы
полнен здесь всего на 86,4 
процента.

За этот же период в 
УЖКХ поступило 217 заяв- 
яеяил на ремонт квартир за

наличный расчет. Пз них 
всего 89 приведены в поря
док, да и то наполовину, 
так как ремонт, в основном, 
сводился к побелке жилья. 
Остальная же работа — по
краска полов, окон, дверей
— не производится.

Теперь поговорим о ба
нях. От услуг их не отказы
вается ни один человек. Но 
не каждому это удается. Од
них пугают длинные очере
ди, других не устраивает 
время работы бань, третьих
— обслуживание.

Почти год стояла на ре
монте баня Х і 1 Иовотруб- 
ногт завода. Банные поме
щения в поселке Прогресс, 
на Магнитке, Трудпоселке, 
в городе по улице Папанин- 
цев требуют капитального 
ремонта. Необходимо, чтобы 
работали они в две смены, 
чтобы в них были буфеты.

В свое время много доб

рых слов приходилось слы
шать в адрес работников ба
ни в поселке хромпикового 
завода. Особенно довольны 
были люди обслуживанием. 
Но теперь о ней идет пло
хая молва. «Раньше в бане, 
возле ящиков с одеждой, на 
полу были деревянные ре
шетки,—пишет в редакцию 
рабочий цеха Л! 10 Ново
трубного завода Н. В. Кра
ев. — Сейчас же вместо них 
лежат на цементном полу 
резиновые квадратики. На 
них неприятно вставать, по
тому что они грязные, хо
лодные. Исчезли куда-то и 
тазики, предназначенные 
для мытья ног. Такие пере
мены не делают чести ра
ботникам бани».

Как видите, немало недо
работок, которые допускает 
сегодня служба быта. Но 
все эти недостатки могут 
быть быстро устранены, ес

ли уделить этому необходи
мое внимание. Дефицит же 
его — налицо, несмотря на 
заверения руководителей.

Вероятно, уже сейчас сто
ит подумать о создании в 
городе крупной органи
зации по ремонту квартир 
за наличный расчет, чтобы 
первоуральцы могли, минуя 
коммунальников, без лиш
ней волокиты приводить в 
порядок свое жилье. Назре- 
ла( необходимость передачи 
всех бань в одни руки, а 
именно — комбинату комму
нальных предприятий или 
горбытуправленпю. Когда 
будет один хозяин, тогда и 
беспорядков станет меньше.

И. ГЕРАСИМЕНКО, пред
седатель бытовой комис
сии городского Совета 
народных депутатов; 
И. СОбЕНИН, секретарь 
бытовой комиссии.

З А Л О Г  У С П Е Х А -  
НАРОДНАЯ ПОДДЕРЖКА

Меняется отношение аф
ганских трудящихся к  тру
ду. Совершенно новым яв
лением в общественной ж из
ни страны стало движение 
добровольного труда, нача
тое по инициативе рабочих 
Кабула. Тысячи людей без

возмездно трудятся в празд
ничные дни или после рабо
ты на предприятиях, строй
ках. Они ремонтируют шко
лы, больницы, дороги.

Революционный совет за
претил ранние браки, улуч
шил правовое положение 
вдов. Отменен выкуп за не
весту, - являвшийся серьез
ным препятствием для 
вступления в брак. Большое 
значение для вовлечения 
женщин в общественную 
жизнь имело создание а 
стране Народной организа
ции женщин Афганистана.

Все больший авторитет я 
признание приобретает Аф
ганистан н на международ
ной арене. Правительство 
Д Р А  провозгласило и по
следовательно проводит са
мостоятельную политику не
присоединения, позитивного 
и активного нейтралитета, 
основанного на принципах 
мирного сосуществования и 
добрососедства. Традицион
ные дружественные отноше
ния между Советским Сою
зом и Афганистаном, у ис
токов которых стоял В. И. 
Ленин, получили дальней
шее развитие после Апрель
ской революции.

С. НОВИКОВ, 
корреспондент ТАСС,

Народное правительство 
Демократической Республи
ки Афганистан приступило 
к  реализации обширной 
программы социально-эконо
мических преобразований. 
Она изложена в «Основных 
направлениях революцион
ных задач правительства 
ДРА». В соответствии с 
этим документом правитель
ство направляет все свои 
усилия на всестороннее 
улучшение жизни рабочих, 
крестьян, служащих, всего 
трудового народа. Эта поли
тика нахрдит конкретное во
площение в повседневной 
жизни страны.

Семь месяцев — совсем не
большой период в истории 
государства. И  тем не ме
нее в различных областях 
жизни страны уж е произо
шли заметные перемены. И з
данный революционным со
ветом декрет освободил без
земельных и малоземельных 
крестьян от тяжелого бре
мени долгов ростовщикам и 
феодалам. На днях Револю
ционный совет Д Р А  утвер
дил декрет о  земле, в соот
ветствии с которым будет 
осуществлена аграрная ре
форма.

Упорядочены и снижены 
цены на основные продукты 
питания, лекарства. Повсю
ду в стране открываются 
новые школы, больницы, ки
нотеатры, библиотеки. Ш и 
роко развернулась кампания 
по борьбе с тяжёлым насле
дием прошлого — неграмот
ностью.

Ф О Т О И Н Ф О Р М А Ц И Я

В последнее время в СШ А активизируется ку-клуке- 
клан. Члены этой человеконенавистнической организа
ции при явном попустительстве властей устраивают «ее- 
возможные шествия, открыто разгуливают с огне
стрельным оружием по улицам американских городов.

Общественность СШ А выражает гневный протест 
против разгула реакции в стране.

На снимке; демонстрация протеста жите
лей города Тьюлело
(штат Миссисипи) против а а н а а н в  3 стр. я а г г г а Щ
деятельности ку-клукс- ПОд ЗНДМЕНЕМ ЛЕНИНА
клана.
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ВЕСТИ ИЗ ПОСЕЛКОВ

Ч тобы  не бы ло И и ж н е сел ьск и е  
о ш и б о к

В исполкоме Билимба
евского поселкового Со
вета прошел семинар на 
тему «О порядке назна
чения пенсий по старо
сти». На нем присутство
вали работники отделов 
ка.лров и бухгалтерий 
заводов авторемонтного, 
термоизоляционных ма
териалов и Б Э ЗС КиД а.

Заведующ ая городским 
отделом социального обе
спечения Л . П. Ш липина 
рассказала о том. как 
н уж н о  правильно запол- 
нять пенсионные доку
менты, привела ряд ха
рактерных . ошибок, к о 
торые лопѵскаются при 
оформлении пенсий. .

А. КОЛОВ, рабкор.

н о в о с е л ы
Нынешним летом в 

мясном совхозе «У ткин
ой (ш» сдаиы в эксплуа
тацию два двухквартир
ных дома. Выстроены 
они в Н иж нем  Селе на 
улице Зеленой. Новосе
лами стали бригадир по
леводческой бригады 
первого отделения Генна
дий Васильевич Королев, 
трактористы  этого же от
деления Анатолий Вла
димирович Ветошкин и 
Владимир Дмитриевич 
Смоленцев. Все они по
лечили трехкомнатные 
квартиры.

В одном из этих домов 
отведено место для АТС. 
С установкой, автомати
ческой станции ѵлѵчш ит- 

------------------------------------------------

ся телефонная связь го
рода с Н иж ним  Селом и 
совхозом.

В. ИСАКОВ, 
председатель испол
кома сельсовета.

С ти хи  и песни  
о ком сом оле

В библиотеке Ново- 
алексеевки прошла чи
тательская конференция 
«С комсомольским биле
том на подвиг и труд».  
Старшеклассники школы 
Л? 16 совместно с работ
никами библиотеки под
готовили Л'Итературно-му- 
зыкалынѵю композицию.  
В программу ее входили 
стихи, песни, отрывки из 
книг, посвященных ком
сомольцам.

3. ГАНОВА, 
библиотекарь.

Я П Е Р В Е Н С Т В О  С С С Р  ПО Х О К К Е Ю  С 
М ЯЧОМ . В Ы С Ш А Я  Л И Г А .

НА СЕДЬМОЙ СТУПЕНЬКЕ
Спортсмены «Уральского 

трубника» проиграли на вы
езде вторую  встречу под
ряд, на этот раз сильному, 
как никогда прежде, клубу 
«Зоркий» из подм осковного 
Красногорска —  2:9.

Неудача отодвинула ново-

трубников на седьмую
строчку турнирной табли
цы.

Единоличным лидером 
является красноярский «Ени
сей» —  девять очков. В по
следнем туре хоккеисты
Красноярска, в прошлом

Во Д ворце культуры и техники новотрубники провели соревнование по шахматам 
в зачет зимней спартакиады предприятия. Первое место заняли работники централь
ной заводской лаборатории, вторыми были труж еники  цеха № 21, третьими — цеха 
Ns 36.

На снимке: команда-победительница. Слева направо — В. М иронов, П. Сажин,
В. Королев, А. Ничков, В. Гончаров.

Ф ото  Т. фасхутдинова.

сезоне выигравшие «брон
зу», «разгромили» дома ир
кутский «Локомотив» — 13:2. 
По восемь очков набрели 
«Зоркий», хабаровский CUA 
и армейцы Свердловска.

Д ругие матчи в субботу и 
воскресенье не принесли 
неожиданностей. Впервые 
выступая на своем поле В 
Калининграде, «Вымпел»
обыграл (5:3) экс-чемпиона 
страны «Динамо» из Алма- 
Аты. Потери, связанные с 
уходом ряда ведущих игро
ков, казахская команда по
ка восполнить не может. 
Порадовал своих поклонни
ков и горьковский «Старт», 
добившийся крупного  успе
ха (7:0) над омской «Ю но
стью»,

С. ПАГНУЕВ.

ВНИМАНИЮ  СЛУШАТЕЛЕЙ 
Ш КОЛЫ РАБКОРОВ!

В четверг, 14 декабря, в 
помещении редакции го 
родской газеты «Под зна
менем Ленина» состоится 
очередное занятие школы 
рабкоров.

Начало в 10 часов утра и 
в 6 часов вечера.

Редактор С. И. J IE K A H O B ,

-БЕСЕДА С ЧИТАТЕЛЕМ

БЕЗНАЛИЧНЫЕ РАСЧЕТЫ
Самой удобной формой накопления денег является 

перечисление заработной платы через расчетный отдел 
своего предприятия в сберегательные кассы в качестве 
вкладов. Такой услугой сберкасс пользуется свыше 13 
тысяч первоуральцев, перечисляя ежемесячно на счета 
свыше 380 тысяч рублей.

Ф ункции сберегательны^, касс с каждым годом рас
ширяются. Введен новый вид безналичных расчетов по 
платежам населения. Вкладчик может заполнить бланк 
поручения на периодическое или разовое перечисле
ние платы за квартиру, коммунальные услуги, газ, те
лефон, за содержание детей в детских учреждениях, 
за кооперативную  квартиру и так далее. Остальное — 
забота работников сберегательной кассы. Такая форма 
расчетов требует от плательщика гораздо меньше за
трат времени, чем расчеты наличными деньгами.

Сберегательные кассы помогают трудящимся пра
вильно строить личный бюджет. Путем регулярных 
взносов м ожно накопить необходимую  сумму для по
купки дорогих вещей, поездки в отпуск, приобретения 
кооперативных квартир и т. д.

М ногие трудящиеся города пользуются таким видом 
накопления сбережений. Только в нашей сберегатель
ной кассе в ноябре 2323 вкладчика пополнили свои 
вклады путем перечисления заработной платы и пен
сии. Это каждьій пятый вкладчик нашей кассы. Сумма 
перечислений составила 77890 рублей.

Л. КИРЮ Ш КИНА, 
зав. сберегательной кассой N9 1779/038.
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К. П. СИМОНОВ
ветской Армии, воевал на 
фронтах Отечественной вой- 
ны. Демобилизовался в 1949 
году и поступил в Сверд
ловское пожарно-техниче
ское училище М В Д  СССР, 
которое окончил в 1952 ГО
ДУ-

После окончания училища 
быт направлен в отдельную 
военизированную пожарную  
команду Новотрубного заво
да на должность помощни
ка начальника команды. За
тем работал заместителем 
начальника команды.

С 1967 по 1978 год тру
дился а отделении государ
ственного пожарного над
зора О В Д  г. Пеовоуоальска 
в должности инженера, стар
шего инженера и заместите
ля начальника отделения.

В июне 1978 года, посте 
увольнения в запас, работал 
оперативным дежурным 12 
отряда профессиональной 
пожарной охраны.

Родина по достоинству 
оиенила боевой и трудовой 
пѵть К. П. Симонова, отме
тив его одиннадцатью ппа- 
вительственными наградами.

Пожарная охрана в липе 
К  П. Симонова потеряла 
грамотного, добросовестного 
и инициативного работника.

Светлая память о Кон
стантине Павловиче навсег
да останется в наших серд
цах.

Группе товарищей.

10 декабря 1978 года на 
4-м году жизни после не- 
родолжитёльной болезни, 
ослеловавшей е результате 
яжѳлой травмы, полѵчен- 
ой при самоотверженном 
сполнении служебных обл
ачностей, ушел из жизни 
лен КПСС ,’ участник Вели- 
ой Отечественной войны, 
аботник М В Д , майор зяпа- 
э Константин Павлович
Ж МОНОВ

Константин Павлович Си- 
юнов родился 4 июня 1925 
ода в селе Ш взрихз Но- 
инского района Кировской 
б іясти , В декабре 1942 го- 
з был призван в ряды Со

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
КИНОТЕАТР «ВОС

ХОД». Смотрите но

вый цветной широко

форматный фильм. Се

ансы: 9, 11, 13, 15, 

17, 19, 21 час.

В магазине № 12 «Одежда» (п. Динас) имеются 
к новогоднему празднику шелковые и шерстя
ные платья с 44 по 60 размеры. Поступили в 
продажу женские черные платья из шерстяной 
ткани производства Германской Демократиче
ской Республики по цене 38 рублей, с 46 по 52 
размер.

Имеются пальто муж ские и женские всех раз
меров, плащи женские из полиэстра, 48— 52, 56—  
58 размеры.

Кинотеатр «Космос». Большая развлекательная про
грамма: «П ЁСН ЯРЫ ». «Н О В О Б Р А Н Ц Ы  И Д У Т  НА 
ВО И Н У». Сеансы: 18, 21 час.

Кинотеатр юного зрителя «Космос». «Н О В О Б Р А Н Ц Ы  
И Д У Т  Н А  ВО Й Н У», Сеансы: 9, 12, 15 часов.

Клуб филиала Новотрубного завода. « П О С Л Е Д Н И Й  
ГО Д  Б Е Р КУТА ». Сеансы: 17, 19, 21 час.

Клуб Трудпоселка. «С ТР А Д А Н И Я  М О Л О Д О ГО  ВЕ Р - 
ТЕРА». Сеансы: 19, 21 час.

Горбытуправление до 26 декабря принимает за
явки на доставку детских новогодних подарков 
Дедом-М орозом. Заявки принимаются по адресу: 
ул. Чкалова, 34. ателье проката, с 10 до 19 часов, 
перерыв с 14 до 15 часов, выходной — воскресе
нье. Заявки принимают и все комплексные при
емные пункты  города и поселков Динаса, М а г
нитки, Талины, Хромпика. Работают пункты  с 19 
до 19 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

15 декабря, Малый зал. Литературный концерт 
«Сквозь жар души,.,», посвященный творчеству
А. Блока. Исполнителе— дипломант Всесоюзного 
фестиваля Владимир Соколов.

Начало в 19 час. 30 мин.

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  И Т Е Х Н И К И  
Н О В О ТР У БН О ГО  З А В О Д А

объявляет набор в ансамбль и ш колу бального 
танца. Обучение в школе бального таниа платное.

Организованный сбор 18 декабря в 19 часов в 
комнате № 38. *  *  *
приглашает любителей самодеятельного творчест
ва в театр поэзии «Звучащее слово», агитбригаду 
«Вестник», хор ветеранов труда.

Запись производится в комнате № 25 и 35 еже
дневно (кроме воскресенья) с 10 до 13 часов, с 
19 до 21 часа.

Ателье №  5 ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ  не обнов
ление и ремонт легкого женского платья— срок 
изготовления 8— 10 дней. В ателье имеются 
в ш ироком  ассортименте ткани для обновления. 
Здесь же производится различная вышивка из
делий (срок выполнения 3— 4 дня), изготавлива
ются отделочные цветы, цветы для свадьбы 
(срок изготовления 3 дня). Ремонтируем постель
ное белье.

Прием заказов производится с 11 до 19 ча
сов, перерыв с 14 до 15 часов, выходной —  во
скресенье, Просим посетить ателье и сделать 
заказ. Адрес: ул. Ватутина, 72.

ПО ДАРОК ПОД ЕЛКОЙ!
Это добрая традиция —  класть а новогодню ю  

ночь подарки для родных и друзей под елку. 
Ш арфы, платки, галстуки, духи, сувениры, шка
тулки —  любой из этих товаров, который пред
ложат вам в магазинах горпром торга, будет при
ятным новогодним подарком.

Уважаемые покупатели! Посетите магазины 
горпромторга.

*  *  *
Часы, которые вам понравятся, носят названия 

«Полет», «Восток», «Секунда». Часы круглые, 
овальные, с алмазным гранением корпуса, точ
ностью хода.

М агазин № 34 «Промышленные товары», (пос. 
Хромпик) предлагает покупателям часы стоимо
стью от 26 до 67 рублей, шерстяные спортивные 
костюмы  (размеры 50, 52, 56) по цене 70 руб
лей. Эти товары можете приобрести в кредит.

Приходите, выбирайте, покупайте!

М е н я е тся  ч а с т н ы й  дом  (и м е е тся  га р а ж )  на _ к о о п е р а 
т и в н у ю  к в а р т и р у . О б р а щ а ть ся : пос. Е л ь н и ч н ы й , у л . Сле
с а р е й , 85 — 2.

М е н я е тся  о д н о к о м н а т н а я  к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а  и 
к о м н а т а  (с со се д я м и ) на к о м м у н а л ь н у ю  о д н о к о м н а т н у ю  
и ли  м а л о га б а р и т н у ю  д в у х к о м н а т н у ю  . к в а р т и р ы . О бра
щ а ть с я : у л . С о ве тсн а я , 20, к в . 81.

С ердечно б л аго д ар и м  к о л л ек ти в  о р ган и зац и и  п а р и к 
м ах е р с к о го  х о зя й ст в а  го р б ы ту п р ав л ен и я . зн ако м ы х , со: 
седей , р азд ел и в ш и х  с  нам и  горе и  п р и н явш и х  у ч асти е  
в о р ган и зац и и  похорон  наш его  го р ячо  лю бим ого отца 
Т опф а Х аим а Л ей зар о ви ча .

Д очери покойного.

К оллектив у п р а в л ен и я  к ап и тал ьн о го  строитель» 
с тв а  Н овотрубного зав о д а  в ы р аж ае т  глубокое со
бол езн о ван и е  зам ести тел ю  н а ч а л ьн и к а  о тдела  обо
р у д о ван и я  Зап о л ев у  А натолию  Д м и триевичу  по 
поводу  см ерти  его  отца

З А П О Л Е В А  
Д м и т р и я  И в а н о в и ч а .

П ер во у р ал ьск и й  городской  отдел  зд р ав о о х р а н е 
ни я и горком  п р о ф со ю за  м ед и ц и н ск и х  р аб о тн и 
ков в ы р аж аю т со бо л езн о ван и е  главн о м у  б у х гал те 
р у  ц е н тр ал и зо ван н о й  б у х гал тер и и  го р зд р аво тд ел а  
М осквиной П р аск о в ье  А лексан др о вн е  по поводу  
с м ер ти  ее  отца *

Ч И Ч К А Н О В А  
А л е к с а н д р а  С ерге еви ча .

Ревдинский городской спортивно-технический 
радиоклуб объявляет набор на курсы секрета- 
рей-машинисток. Об условиях приема справлять
ся по адресу: г. Ревда, ул. Чехова, 25, теле
фон 4-22-11,

М ЕНЯЕТСЯ о д н о к Ь м н а тн а я  к о о п е р а т и в н а я  к в а р т и р а  и 
н о м н а та  (с со се д я м и ) на д в у х к о м н а т н у ю  к в а р т и р у . О бра
щ а т ь с я : у л . В а т у ти н а , 66, к в . 40, по сле  18 часов .

„ f u M S K T6 
звЬНИТЕ 
П ц ц і ц  Т *

А Д Р Е С :  623100, г. Пер-
воѵ р ал ьск , п р о сп ек т  И льи
ча, 21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н  Ы: р ед ак то р
2 1 5-72 , зам . р ед ак то р а  
2-52-05, о тветствен н ы й  сек 
р е та р ь  2-14-94, отдел п а р 
тийной  ж и зн и  2-52-83, эк о 
но м и ч ески й  отдел  2-53 47. 
отдел  писем  2-52-21. кор- 
р е к т о р с к а я  2-35-62, б у х гал 
тер  2-53-71, ди р екто р  ти п о
гр аф и и  2-46-55.


